

池小だよい



鹿沼市立池ノ森小学校
TEL 0289-75-3664
文責 小高 トシ子

木枯らしの季節・・

11月後半に入り、朝夕の冷え込みが一段と厳しくなってきました。全国各地あちらこちらで初雪のたよりも聞こえてくる今日この頃です。

さて、先日行われた「池小まつり」では、多くの皆様に御来場いただき、盛大に開催することができました。緊張の中にも楽しみながら笑顔で演技をする子供たち、何度も繰り返し練習に励んだ成果を発揮することができ、会場の皆さんから大きな拍手をいただきました。本校にとってこの「池小まつり」という行事は、子供たちが一番の成長が見られる行事でもあります。この行事を通して身についた力を今後の自分の成長に役立ててほしいと思います。今後も子供たちがより実り多い日々を送れるよう、教職員が一丸となって取り組んでまいります。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

11/8 頑張った「池小まつり」

令和7年度「池小まつり」を体育館で実施いたしました。今年度は学習の成果の発表を中心に約2時間の池小まつりを行いました。例年よりは短縮時間ですが、一人一人の持ち時間は多く、自分の割り当てをしっかりと発表することができました。

〈開会式・実行委員長挨拶〉



【第1部】〈お囃子・全校生〉



〈2年発表・体育〉



〈6年発表・外国語科〉



〈3、4年発表・理科・総合〉



〈2年発表・生活科〉



〈5年発表・外国語科〉



〈全校生・表現「ソーランビート」〉



【第2部】〈ボランティア感謝の会〉

第2部は日頃からお世話になっているボランティアの皆様をお招きして、「ボランティア感謝の会」を行いました。本校では「お囃子指導」「交通安全見守り付き添い」「本の読み聞かせ」「環境整備（校庭整備）・除草・落ち葉掃き」「KLVお話し・図書館整備」「ボランティアのコーディネート」「絵手紙指導」など、たくさんの皆様にお世話になっています。子供たちから色紙やお花や歌のプレゼントをし、感謝の気持ちをお伝えしました。ボランティアの皆様、御支援ありがとうございます。



10/31 鹿沼市小中合同音楽会

かぬまケーブルテレビホールにて、小中合同音楽会が行われました。本校は全校生で合唱の部に参加し、「この星に生まれて」の合唱を披露しました。全校生で心を合わせ、宇宙に届けられるよう、大きなステージで堂々と素晴らしい歌声を響かせました。



〈本番直前、リハーサル室にて〉

11/12 第2回学校運営協議会

学校運営協議会が行われました。学校評価の結果を学校から説明し、御意見をいただき、熟議しました。また、池小まつりの子供たちの姿について感想を話していただいたり、池小の教職員と紹介し合う時間をもつたりしました。来年度は教職員と委員の皆さんとの話し合いを行う予定です。



持久走大会に向けて

持久走の業間練習が始まりました。持久走大会は12/3(水)に行われます。自分の目標に向かってよいタイムが出るよう頑張ってほしいと思います。



11/19 5年 国語科 研究授業 「伝記を読み自分の生き方にについて考えよう」

廣澤教諭が国語科の研究授業を行いました。

「伝記」は5年生にとって初めて学習する内容です。

多くの伝記の中で3冊に絞り、行動や会話、名言を通して偉人たちの信念や生き方に触れ、共感したことをグループで交流し合いました。交流では、同じ伝記でも意見や感想など、感じ方が違うことに気付いた児童のつぶやきがありました。考え方や感想をその場で絞り出し、自分の言葉で伝え合う、よりよい交流ができました。一步成長した表現力の習得に成長を感じられる研究授業でした。



11/8 自治会主催「ふれあい祭」

池小まつり後、「ふれあい祭」が行われました。子供から大人そして高齢者の皆さんのが一堂に会し、ふれあえる楽しい時間がもてるよう自治会の皆さんのが企画してくださいました。「輪投げ」

「紙飛行機飛ばし」を行いました。実際にやってみると意外に難しく、歓声が上がったり笑いが起きたりと、みんな笑顔で和やかな時間となりました。



11/19 引き渡し避難訓練

「豪雨による浸水での災害の恐れ」の想定で迎えに来た保護者の車に児童が速やかに乗り、下校できるよう、校内で引き渡し訓練を行いました。児童は真剣に訓練に参加することができました。



11/21 さつまいも堀り

全校生でさつまいも堀りを行いました。班長を中心に掘り進めていくと形のよいお芋が収穫できました。その後6年生がきれいに土を落してくれ、保管しています。後日、ピザ窯で焼いて食べたり給食でも調理してもらったりと予定されています。みんな楽しみにしています。



11/21 出前授業（5, 6年 総合国際理解教育）

アメリカ、中国、韓国、ブラジルの方から話をいただきました。児童は各教室に分かれ、20分ずつの話を聞きました。内容は国の位置、気候、歴史や生活の様子、食べ物、代表的な観光地、大切にしていること等です。講師のみなさんは日本語で子供たちに分かりやすく説明してくださいました。民族衣装着衣や楽器、遊びの体験をさせてくださいました方もいらっしゃいました。

子供たちはメモを取り質問をし、話をしっかりと聞くことができました。地図上では遠い国ですがお話を聞いてとても身近に感じ、同じ思いを抱いていることを知り国際理解が深まる素晴らしい時間でした。

